



Queilen: destinan 106 millones de pesos para fortalecer el trabajo de agricultores de la comuna

188 familias de agricultores de Queilen se vieron beneficiadas con la entrega de recursos que se hizo de manera simbólica en la Escuela Juan Bautista Chiguay de Contuy.

Hasta la Escuela Juan Bautista Chiguay llegó parte del concejo municipal, quienes junto a los equipos del Programa de Desarrollo Local (Prodesal) y del programa territorial de Desarrollo Indígena PDTI entregan habitualmente asesoría técnica y en esta oportunidad un acceso real a incentivos económicos para usuarios microproductores rurales que busquen mejorar sus trabajos.

Desde la Municipalidad de Queilen, tanto los equipos de Prodesal, como PDTI explicaron que, en ambos programas son incentivos permiten adquirir insumos y desarrollar inversiones que les permitan a las familias campesinas establecer de mejor manera su producción, parte fundamental de una estrategia de desarrollo sostenible e inclusivo de la agricultura familiar campesina e indígena.

Paula Vargas, Coordinadora de Prodesal, indicó que, en esta oportunidad, los recursos de inversión del programa Prodesal, alcanzaron un total de \$56 millones de pesos. Incentivos que serán destinados a proyectos de inversión tales como maquinarias, riego, invernaderos, cobertizos, corrales, cercos tradicionales y eléctricos asociados a este rubro.

En tanto, Ninoska Álvarez, coordinadora del programa PDTI indicó que los incentivos alcanzan un total que supera los \$50 millones. En este caso se señaló que los recursos son destinados, principalmente, a la compra de insumos y capital de operación para el desarrollo de las actividades contenidas en los planes de trabajo asociadas a los principales rubros del territorio, tales como ganadería ovina, bovina, aves y cerdos, hortalizas, papas, ajos, forraje y praderas, entre otras.

Para finalizar el alcalde, Marcos Vargas Oyarzún, se mostró muy contento por cada uno de los agricultores. **“Estamos muy felices de poder entregarles a nuestros agricultores, recursos que ascienden a \$ 56 millones de pesos para 68 familias del Prodesal y \$ 50 millones de pesos para 120 familias del PDTI, quienes a través de nuestros equipos técnicos pudieron salir beneficiados en el Programa de Inversiones para el Fortalecimiento Productivo (IFP) y en el Fondo Único de Financiamiento (FUF), agradecemos de todo corazón al convenio vigente que mantiene nuestro Municipio junto a INDAP, lo cual nos ha permitido trabajar con mucha seriedad y responsabilidad por nuestra gente del campo”.** Sostuvo la autoridad comunal.